



Pour diffusion immédiate : 25/05/2023

GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE LA SUSPENSION DES FERMETURES DE VOIES LIÉES À LA CONSTRUCTION POUR LE WEEK-END DU JOUR DU SOUVENIR

Les fermetures de voies sont suspendues du vendredi 26 mai à 6 heures au mardi 30 mai à 6 heures

Les automobilistes appelés à ralentir et à se déporter sur le côté s'ils croisent des véhicules d'urgence et de maintenance

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui que les fermetures temporaires de voies pour des projets de construction de routes et de ponts sur les autoroutes de l'État de New York seront suspendues de 6 heures du matin le vendredi 26 mai à 6 heures du matin le mardi 30 mai, afin de faciliter les déplacements pendant le week-end de vacances du Memorial Day.

« Le Memorial Day marque le début officiel de la saison estivale, et les New-Yorkais de tout l'État prendront la route pour passer du temps avec leurs amis et leur famille, » **a déclaré la gouverneure Hochul.** « Nous suspendons les travaux sur les routes de l'État afin de fluidifier le trafic et de permettre à chacun d'atteindre sa destination en toute sécurité et avec un minimum de retard. J'invite tous ceux qui voyagent ce week-end à faire leur part en planifiant à l'avance et en conduisant de manière responsable. »

Certains travaux se poursuivront néanmoins derrière des glissières permanentes en béton ou en cas de réparation d'urgence, et les automobilistes doivent en être conscients. Cette interruption des chantiers répond aux exigences de « l'Initiative Les conducteurs d'abord (« Drivers First Initiative ») de l'État de New York, dont la première priorité est le confort des automobilistes en minimisant les embouteillages et les retards dus aux travaux sur les routes et les ponts.

[AAA](#) prévoit que 42,3 millions de personnes voyageront pendant le week-end du Memorial Day, soit une augmentation de 7 % par rapport à 2022. Pour les seuls déplacements en voiture, l'AAA prévoit une augmentation de 6 % par rapport à l'année précédente, soit plus de deux millions de conducteurs, pour un total de 37,1 millions de personnes.

Conformément à la législation de l'État, il est demandé aux automobilistes de ralentir et de se déporter en toute sécurité s'ils croisent des véhicules des forces de l'ordre ou de lutte contre l'incendie, des ambulances, des dépanneuses, des engins de chantier ou de maintenance stationnés en bord de route.

Des arrêts textos, notamment des parcs relais, des aires de repos, des stations-service et des aires de stationnement ont été aménagés le long des autoroutes de l'État afin de mieux lutter contre la distraction au volant. Tous les arrêts-textes resteront ouverts, offrant des lieux où les conducteurs peuvent utiliser en toute sécurité et commodité leurs téléphones et autres appareils mobiles pour appeler, envoyer des SMS, naviguer et accéder à des applications mobiles. L'envoi de SMS en conduisant est particulièrement dangereux, puisque les automobilistes sont amenés à ne pas regarder la route, à lâcher le volant et à ne pas penser à leur conduite.

L'Autorité de gestion des autoroutes rappelle aux automobilistes que dix stations-service sont fermées et en chantier dans le cadre du [projet](#) de modernisation bénéficiant de 450 millions de dollars d'investissements privés. Les pompes à carburant restent ouvertes partout. Les automobilistes peuvent visualiser les aires de service et prévoir leurs arrêts sur le [site web](#) de l'administration des autoroutes (Thruway Authority) et sur l'[application mobile](#) gratuite.

Le commissaire du département des transports, Marie Therese Dominguez, a déclaré, « Voyager, en particulier pendant un week-end de vacances chargé, peut être difficile et stressant, c'est pourquoi notre objectif, au département des transports de l'État de New York, est de rendre les déplacements aussi faciles et sûrs que possible. En suspendant les travaux de construction, la gouverneure Hochul a montré son engagement en faveur de la sécurité et de la commodité, ce qui permettra aux voyageurs d'atteindre leur destination avec le moins de perturbations possible. J'invite tous les automobilistes à boucler leur ceinture, à poser leur téléphone et à être attentifs, afin que chacun atteigne sa destination en toute sécurité. »

Frank G. Hoare, directeur exécutif intérimaire de l'Autorité des autoroutes, a déclaré, « Le week-end du Memorial Day est généralement une période très chargée sur la route, et la suspension des travaux permettra de minimiser les embouteillages et les retards. Bien que les travaux de construction soient suspendus, les travailleurs des services d'urgence et des services routiers continueront d'aider les voyageurs. Il est essentiel que les automobilistes restent vigilants, ralentissent et se déplacent lorsqu'ils voient des véhicules d'urgence sur le bord de la route. Conduire de manière responsable peut sauver des vies. »

Le commissaire du département des véhicules motorisés et président du comité de sécurité routière de la gouverneure, Mark J.F. Schroeder, a déclaré, « Avec les températures plus clémentes, beaucoup d'entre nous sont impatients de prendre la route pour explorer de nouvelles destinations de voyage estivales. Avec l'augmentation du nombre de voitures, le risque que les conducteurs ne prêtent pas toute leur attention

à la route augmente, de même que le risque d'accident. Il est très important que chacun fasse sa part pour surveiller les autres voyageurs le long de la route afin de s'assurer que tout le monde arrive à destination en toute sécurité. »

Le surintendant intérimaire de la police de l'État de New York, Steven A. Nigrelli, a déclaré, « Les autoroutes constituent l'un des environnements de travail les plus dangereux pour les personnes qui interviennent en cas d'urgence et entretiennent nos routes. Pendant le week-end du Memorial Day, il y a non seulement de nombreuses célébrations, mais aussi une augmentation des déplacements dans tout l'État de New York. Bien que les travaux de construction routière soient suspendus, les automobilistes doivent continuer à respecter le code de la route. Il est rappelé aux automobilistes de conduire avec prudence dans les zones de travaux, de respecter les limitations de vitesse affichées, de faire attention aux véhicules d'urgence et d'entretien et de ne pas conduire en état d'ébriété. Ensemble, nous pouvons faire des progrès pour célébrer en toute sécurité ce week-end de vacances. »

L'administration de l'autoroute encourage les automobilistes à télécharger son [application mobile](#) gratuite, disponible pour les appareils iPhone et Android. L'application permet aux automobilistes d'accéder directement au trafic en temps réel et à l'aide à la navigation lorsqu'ils sont en déplacement. Les automobilistes peuvent également s'abonner aux e-mails [TRANSalert](#) pour recevoir les dernières informations sur les conditions de circulation le long de l'autoroute.

Retrouvez l'administration des autoroutes sur Twitter [NYSThruway](#) et Facebook à [New York State Thruway Authority](#).

Les usagers peuvent consulter le service du NYSDOT [511NY](#) avant de voyager en appelant le 5-1-1, en consultant le site Web 511 ou en téléchargeant l'application mobile gratuite 511NY sur [iTunes](#) ou [Google Play](#). Ce service gratuit permet aux usagers de la route de s'informer sur les conditions de circulation et de visualiser les enregistrements de 2 219 caméras de surveillance avec des liens vers les informations relatives au trafic aérien et aux transports en commun. L'application est dotée d'un mode Drive qui émet des notifications audio sur les incidents et les chantiers situés le long du parcours pendant que l'utilisateur conduit.

Suivez le DOT de l'État de New York sur Twitter : [@NYSDOT](#) et sur Facebook : [New York State Department of Transportation](#).

Le Département des véhicules motorisés exhorte les conducteurs à recourir à l'application [Have a Plan app](#) pour trouver un moyen sûr de rentrer chez eux après une fête où ils ont pu consommer de l'alcool. Cette application gratuite mise à disposition par le Comité du gouverneur pour la sécurité routière et la fondation STOP-DWI de l'État de New York permet aux utilisateurs de choisir un conducteur qui ne boit pas, d'appeler un taxi ou un covoiturage, et de s'informer sur les conséquences de la conduite en état d'ébriété. Les utilisateurs peuvent même utiliser l'application pour

signaler un conducteur ivre ou sous l'influence de stupéfiants. Elle est disponible sur les téléphones intelligents Apple, Android et Windows.

Suivez DMV sur Twitter [@NYS DMV](https://twitter.com/NYS DMV) et sur Facebook à l'adresse de [New York State Department of Motor Vehicles](https://www.facebook.com/NewYorkStateDepartmentofMotorVehicles).

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418